

Ciptakan Kenyamanan Masyarakat, Babinsa Koramil 20/Buayan Amankan Terduga ODGJ

Nurfaizin - [KEBUMEN.KINERJA.CO.ID](https://kebumen.kinerja.co.id)

Nov 14, 2022 - 19:37



Babinsa Koramil 20/Buayan Sertu Eko Parmono melaksanakan kegiatan evakuasi warga Desa Wonodadi Kecamatan Buayan

KEBUMEN - Babinsa Koramil 20/Buayan Sertu Eko Parmono melaksanakan kegiatan evakuasi warga Desa Wonodadi Kecamatan Buayan yang dalam keadaan ODGJ, kegiatan itu dilakukan Eko karena pelaku sempat merusak rumah dan membahayakan keluarga, akhirnya pelaku berhasil diamankan dan

dibawa untuk di rawat di rumah rawat ODGJ di Komplek Puskesmas Karanganyar, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (14/11/22).

Ikut ambil bagian dalam kegiatan itu Sekdes Wonodadi Bpk Tahanto, Bidan Desa Wonodadi Ibu Sugiyarti Am Keb, Bidan Prog Keswa ibu Dini Riana Am.Keb berserta Driver Ambulance Bpk Ripto, Personel Polsek Buayan Aipda Dedi Purnomo berserta 1 Anggota, Personel Koramil 20/Buayan diwakili Sertu Eko Parmono dan Pejabat RT dan RW Desa Wonodadi.

Menurut Sertu Eko Parmono saat kejadian pelaku atas nama Sukarno (42) warga Dukuh Karangwuni RT 03 RW 04 Desa Wonodadi yang dalam kondisi ODGJ menurut keterangan pihak keluarga terkadang mengamuk dengan merusak perabot rumah dan bangunan rumah menggunakan alat apa saja yang sedang dipegang.

Pada tanggal 13 November 2022 sekitar pukul 20.00 wib saudara Sukarno kembali mengamuk dengan meyekap anak kecil yang merupakan keponakan sendiri, kemudian dapat diamankan oleh keluarga dan para tetangga.

Pada tanggal 14 November 2022 pihak keluarga melapor ke Pemdes dan bidan desa agar ybs bisa dievakuasi untuk berobat ditempat rehabilitasi ODGJ yang ada di Puskesmas Karanganyar

Pada pukul 13.30 wib Pemdes, bidan desa, Kor Program ODGJ dari Puskesmas Buayan, Polsek Buayan dan Koramil 20/Buayan melaksanakan brifing untuk mengevakuasi saudara Sukarno untuk menjalani pengobatan.

Sekitar Pukul 14.00 Wib Tim sampai dirumah kediaman saudara sukarno, kemudian dari perangkat desa merayu ybs untuk pergi jalan-jalan kemudian saudara sukarno mengikuti, tetapi sesampainya di titik pejembutan begitu ybs melihat kendaraan Ambulance mulai berontak dan mengamuk, kemudian dengan sigap tim mengamankan untuk diikat dan dimasukkan ke Ambulance.

Pada Pukul 14.30 wib saudara Sukarno dengan menggunakan Ambulance Puskesmas Buayan di bawa ke Tempat pengobatan ODGJ yang berada di Puskesmas Karanganyar didampingi Bidan Dini dan Pihak Pemdes serta keluarga.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen